

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 24.10.2013

Ehrung des Schiedsmannes Eugen Weßler

Für seine zehnjährige Tätigkeit als Schiedsmann des Schiedsgerichtsbezirks IV der Kolpingstadt Kerpen ist Herr Eugen Weßler in einer kleinen Feierstunde im Rathaus geehrt worden.

Im Juli 2013 wurde Herr Weßler für weitere 5 Jahre zum Schiedsmann für den Schiedsgerichtsbezirk IV wiedergewählt. Der Bezirk umfasst die Stadtteile Türnich, Balkhausen, Brüggen und Dürsfeld.



Die Aufgabe der Schiedspersonen besteht darin, zur Vermeidung gerichtlicher Auseinandersetzungen festgefahrene Konflikte durch Verhandlungsgeschick aufzubrechen und dadurch kleinere privatrechtliche Streitfälle zu beenden. Für den Schiedsmann besteht dabei die Pflicht zur Amtsverschwiegenheit und Unparteilichkeit.

Sehr oft werden Streitigkeiten direkt vor das Gericht getragen, obwohl diese vom Schiedsmann außergerichtlich geklärt werden könnten. Durch die Tätigkeit der Schiedspersonen werden viele Streitigkeiten schon im Vorfeld "zwischen Tür und Angel" entschieden. In etwa der Hälfte der Fälle kommt es meist so schon zu einer Einigung zwischen den Parteien.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg und der Direktor des Amtsgerichts Kerpen, Dr. Udo Bergfelder dankten Herrn Weßler für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement.

-